

# CCHC CIERRA EXITOSA JORNADA ZONAL NORTE CON IMPORTANTES ACUERDOS

14 JUNIO 2012

[Inicio](#) / [Noticias](#) / **CChC cierra exitosa Jornada Zonal Norte con importantes acuerdos**



Tras tres días de intensas reuniones, talleres y paneles de debate, la Cámara Chilena de la Construcción –Delegación Antofagasta, finalizó la Vigésima Jornada Zonal Norte, que contó con la participación de todas las delegaciones del norte de Chile y la mesa directiva nacional, además de autoridades como el Ministro de Minería, Hernán de Solminihac y el Senador José Antonio Gómez.

**Octavio Astroza H.**, en el marco de la Vigésima Jornada Zonal Norte, de la Cámara Chilena de la Construcción (CChC), realizó la exposición “Accidentes... Una reflexión de las Empresas Contratistas”,



referida a una visión respecto a la accidentabilidad en las Empresas Contratistas de la CChC, Delegación El Loa.

A partir de los datos recopilados entre Enero de 2011 y Mayo de 2012, se hace una reflexión sobre: Accidente acumulados y tasa de frecuencia en empresas contratistas de la CChC, Delegación El Loa y su comparación con el resto del país; Causas directas observables según el modelo OHSAS; El estado del arte que se observa en la Gestión de Riesgo; Problemáticas y propuestas asociadas a la

prevención de riesgos; Tasa de accidentabilidad a nivel mandantes y contratistas de la II Región, en los últimos 10 años.

El encuentro, desarrollado en Hotel Desierto Enjoy de Antofagasta, giró en torno a tres temáticas relevantes: inversión y crecimiento minero, energía y transporte y mano de obra productiva, donde participaron todas las delegaciones del norte de Chile y la mesa directiva nacional.